Gas, une promenade dans les années soixante...

Ferme Seigneury

La ferme château Seigneury date du 16^{ème} siècle et appartenait au chevalier seigneur Gilles de Cremeur.

A son angle Est, on peut y voir une échauguette. A l'étage, la grande salle a été pillée pendant la dernière guerre d'une belle cheminée en bois sculpté. La rampe d'escalier qui mène à cette salle est de style renaissance. Des tomettes en terre cuite de la grande salle portent des motifs et sur certaines pierres des bâtiments annexes figurent des dates.

Le bâtiment principal a été construit sur des fondations plus anciennes que le 16 ème siècle comme le montrent les départs de voûtes de la cave principale. Il s'agit sans doute du château médiéval des seigneurs de Gas. Un départ de souterrain se situe dans cette cave qui se divise en deux boyaux, un se dirigeant vers l'église, l'autre vers Gallardon.



Source : Sauvegarde du patrimoine de Gas